	Договор №А4-______/___
г. Хабаровск                                    «___»__________ 20__г.

Общество с ограниченной ответственностью «Авиатерминал», именуемое в дальнейшем «Обслуживающая сторона», в лице директора Паламарчука Сергея Николаевича, действующего на основании Устава, с одной стороны, и _________________________________________________, именуемое в дальнейшем «Перевозчик», в лице _________________________________________________, действующего на основании ________________________, с другой стороны, заключили договор о нижеследующем:

1. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА

1.1. Обслуживающая сторона обязуется предоставлять услуги по пользованию аэровокзалом на международных линиях для обслуживания международных рейсов Перевозчика, а Перевозчик обязуется принимать услуги и оплачивать их на условиях настоящего договора.

1.2. Услуги, предусмотренные п.1.1. настоящего Договора, включают в себя обслуживание в зоне и здании аэровокзала убывающих пассажиров (с момента прибытия в зону аэропорта до начала регистрации) и прибывающих пассажиров (с момента прибытия из воздушного судна в аэровокзал до убытия из зоны из зоны аэропорта) в соответствии с установленной технологией включая:

· предоставление привокзальной площади;

· предоставление вестибюля, справочно-информационной зоны, зон ожидания;

· предоставление помещений обязательного дополнительного обслуживания пассажиров туалета и других, за пользование которыми отдельная плата не взимается;   

· информационное обеспечение пассажиров;

1.3. Местом исполнения настоящего договора является территория аэровокзала «Терминал» находящегося по адресу: г. Хабаровск Матвеевское шоссе 26.

2. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН

2.1. Обслуживающая сторона обязуется:

2.1.1. Предоставлять Перевозчику услуги согласно п.1.1. настоящего Договора.

2.2. Перевозчик обязуется:

2.2.1. Предоставить Обслуживающей стороне вместе с подписанным    экземпляром договора копии учередительных документов.

2.2.2. Своевременно оплачивать предоставленные услуги в соответствии с разделом 5 настоящего договора. 

2.3.     Обслуживающая сторона и Перевозчик обязаны определить ответственных лиц для подписания “Акта оказанных услуг” на каждый выполненный рейс, за пользование аэровокзалом на международных воздушных линиях ООО “Авиатерминал” в прямом и обратном направлениях (Приложение 1).


3. ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВО ПЕРЕВОЗЧИКА

3.1. Перевозчик одновременно с заключением настоящего договора обязан сообщить Обслуживающей стороне фамилию, имя, отчество и контакты своего постоянного представителя с удостоверением его полномочий доверенностью на право предоставлять его интересы и подписывать документы.

4. ОПЛАТА УСЛУГ
4.1. Перевозчик оплачивает Обслуживающей стороне выполненные услуги по ставке утвержденной компетентным органом в сфере регулирования естественных монополий на транспорте (ФСТ России) и опубликованных в Сборнике аэронавигационной информации (AIP).
4.2. Расчеты по договору производятся в соответствии с валютой платежа. При этом допускаются расчеты в рублях РФ в пересчете к валюте платежа по курсу рубля Центрального банка РФ на дату осуществления платежа.
4.3. Размер и порядок уплаты аэропортового сбора определяется в соответствии с законодательством РФ, в том числе постановлениями Правительства РФ, ведомственными руководящими документами Министерства транспорта РФ, Федерального агентства воздушного транспорта, а также настоящим договором.
5. ПОРЯДОК РАСЧЕТОВ
5.1 Обслуживающая сторона по окончанию каждого отчетного (истекшего) месяца выставляет Перевозчику счет-фактуру и два экземпляра Акта оказанных услуг за отчетный (истекший) период, исходя из “Акта оказанных услуг”, заполняемого на каждый выполненный рейс (Приложение 1) для подтверждения количества пассажиров, вылетевших в прямом и обратном направлениях.

Один экземпляр подписанного и заверенного печатью Перевозчика Акта оказанных услуг должен быть возвращен Обслуживающей стороне в течении 5 календарных дней с момента его получения перевозчиком. Если акт оказанных услуг не подписан и нет письменного оформления претензии со стороны Перевозчика, то акт считается принятым.

5.2. Потребитель ежедекадно, до начала каждой декады, осуществляет предоплату  услуг по настоящему договору в размере 100% планируемых расходов за каждую декаду.

5.3. При выполнении рейсов вне расписания Потребитель до даты выполнения рейса производит предоплату аэропортового сбора в виде 100% предоплаты путем перечисления на расчетный счет Обслуживающей стороны планируемых расходов за каждый рейс. Копия платежного поручения с отметкой банка направляется в адрес Обслуживающей стороны.

5.4. Датой оплаты считается дата списания денежных средств с расчетного счет Потребителя.

5.5. В  случае отсутствия авансовых средств Потребителя в день совершения рейса, Обслуживающая сторона вправе:

5.5.1. Не оказывать услуги, при этом всю ответственность, которая может возникнуть перед юридическими и физическими лицами, Потребитель принимает на себя.

5.5.2. Обслуживающая сторона при принятии решения об ограничении и/или приостановлении оказания услуг по настоящему договору обязана письменно, посредством факсимильной связи (по телефонам, указанным в разделе «Реквизиты и подписи сторон»), не позднее, чем за 48 часов до момента фактического приостановления и/или ограничения оказания услуг, уведомить об этом Потребителя, указав в уведомлении дату и время ограничения и/или приостановления оказания услуг.
5.5.3. оказать услуги, при этом Потребитель обязан произвести оплату полученных услуг не позднее следующего дня после оказания услуг Перевозчиком.
5.6. При наличии задолженности оплаты услуг предыдущего периода, поступившие денежные средства Перевозчика в первую очередь направляются на погашение задолженности.
5.7. Оплата выставленных по настоящему договору счетов-фактур производится в хронологическом порядке.
6. ОТВЕТСТВЕННОСТИ СТОРОН
6.1. За нарушение сроков перечисления денежных средств Перевозчик уплачивает Обслуживающей стороне пени в размере 0,2% от размера несвоевременно перечисленной суммы за каждый день просрочки. Пени начисляются с первого дня нарушения сроков оплаты оказанных услуг.

6.2. Стороны освобождаются от ответственности по данному Договору, если какая-либо из сторон предоставит уведомление о невозможности выполнить свои обязательства по настоящему договору на основании форс-мажорных обстоятельств, предусмотренных законодательством РФ.
6.3. Стороны несут ответственность за неисполнение или ненадлежащее исполнение условий настоящего договора в соответствии с действующим законодательством на условиях настоящего договора. 
7. ПОРЯДОК И СРОКИ ЗАКЛЮЧЕНИЯ ДОГОВОРА
7.1. Обслуживающая сторона направляет Перевозчику договор, который обязан в течении 7 календарных дней рассмотреть, подписать, заверить печатью и возвратить Обслуживающей стороне. В случае несогласия с условиями Договора Перевозчик направляет в тот же срок Обслуживающей стороне Протокол разногласий. 

8. ПОРЯДОК РАССМОТРЕНИЯ СПОРОВ

8.1. Стороны договорились решать все споры и разногласия, возникшие в процессе заключения, исполнения, расторжения настоящего договора, путем переговоров. Претензии, возникшие по настоящему Договору, рассматриваются Сторонами в течении 10-ти дней со дня их получения.

8.2. Не урегулированные Сторонами споры будут рассматриваться в Арбитражном суде Хабаровского края.
9. УВЕДОМЛЕНИЯ
9.1. Уведомления, извещения, иная корреспонденция, для которых Договором предусмотрена письменная форма, направляются Сторонами друг другу заказными письмами с уведомлением о вручении по адресам, указанным в настоящем Договоре либо вручаются под расписку уполномоченным представителям Сторон. Иная корреспонденция может направляться по почте, по телексу и/или телефаксу.

9.2. Сторона, изменившая реквизиты, обязана немедленно направить в предусмотренном выше порядке письменное извещение другой Стороне с указанием новых реквизитов. При невыполнении этой обязанности вся корреспонденция, направленная по адресу, указанному в настоящем Договоре, считается полученной Стороной, изменившей свои реквизиты.

10. СРОК ДЕЙСТВИЯ ДОГОВОРА, ИЗМЕНЕНИЯ И ПРЕКРАЩЕНИЕ ДЕЙСТВИЯ ДОГОВОРА
10.1. Настоящий договор вступает в силу с момента его подписания и действует по 31.12.20__ г. Договор считается продленным на каждый последующий год, если ни одна из Сторон за 30 дней до истечения срока его действия не уведомит другую Сторону о своем намерении прекратить его действие.
10.2. Все изменения и дополнения к настоящему Договору действительны только в случае, если они совершены в письменной форме и согласованны обеими сторонами.
11. Прочие условия

11.1. Стороны обязуются соблюдать условия, обеспечивающие неразглашение касающейся их конфиденциальной коммерческой информации, связанной с выполнением обязательств по настоящему договору, и непосредственно друг перед другом несут ответственность за ненадлежащее выполнение принятых по настоящему договору обязательств, в случаях, предусмотренных законодательством. 

11.2. Настоящий договор подписан Сторонами в двух экземплярах на русском и английском языках, по одному для каждой Стороны и имеющих равную силу.

В случае разрешения споров в судебном порядке приоритет будет отдаваться тексту Договора, составленному на русском языке.
	
	Contract №А4-______/___
City of Khabarovsk                          «___»_______, 20___ 

Limited Liability Company «Aviaterminal», hereinafter referred to as the Service Provider, represented by Sergey Nikolayevich Palamarchuk, Director, acting under the Charter, on the one hand, and____________________________________________, hereinafter referred to as the Carrier, represented by ________________________________________, Head of _______________________________, acting under the Power of Attorney _________________, on the other hand, have entered into present Contract on the following: 

1. SUBJECT

1.1 The Service Provider shall render its air terminal services for international flights of the Carrier, and the Carrier shall accept and pay for the services in accordance with the present Contract.

1.2 Services referred to in 1.1 hereof are the services provided to departing passengers at the departures area and air terminal building (since the moment of their arrival to the airport area until check-up time) and arriving passengers (since the moment of aircraft arrival to the air terminal until departure from the airport area) under the established procedure, including:

· Provision of the airport land side;

· Provision of the entrance hall, information desk, waiting rooms and areas;

· Provision of other essential facilities at the airport and passenger amenities (toilets etc.) for no additional fee;

· Information support to passengers.

1.3 The services under this Contract are provided on the territory of air terminal “Terminal”, which is located on Matveevskoe road 26, Khabarovsk. 
2. RIGHTS AND OBLIGATIONS OF THE PARTIES

2.1 The Service Provider shall be obliged to:

2.1.1 Render its services to the Carrier as provided in Clause 1.1 hereof.

2.2 The Carrier shall be obliged to:

2.2.1 Present the Organization Charter to the Service Provider along with the signed Contract.

2.2.2 Pay for the services rendered in a timely manner and in accordance with the provisions of Article 5 of the contract.

2.3. The Service Provider and the Carrier shall assign authorized persons to sign Service Provision Report for each incoming and outgoing international flight served by the air terminal (Appendix 1).

3. CARRIER’S REPRESENTATIVE
3.1 Along with the signing the contract, the Carrier shall inform the Service Provider of its permanent representative’s full name, contact information, details of the power of attorney to represent the Carrier’s interests and sign documents.

4. PAYMENTS
4.1. The Carrier shall pay the Service Provider for the performed services at a fee rate, published in AIP, approved, and registered by the Federal Tariff Service of Russian Federation.
4.2. Payments under the Contract are made in accordance with payment currency. At that, payments in Russian Rubles are accepted at the Central Bank of Russia exchange rate on the date of payment. 
4.3. The amount and terms of airport fee payment are determined in accordance with applicable laws of Russian Federation, decrees of the Government, departmental governing documents of the Ministry of Transport of Russia, Federal Agency of Air Transport, as well as the present contract.

5. SETTLEMENT PROCEDURE
5.1.
Upon expiration of each reporting (preceding) month, the Service Provider issues an invoice and two copies of the Service Provision Report for the reporting (preceding) month to the Carrier, based on date provided in the Service Provision Report for each performed flight (Appendix 1) to confirm the amount of departing and arriving passengers.

One copy of the Service Provision Report shall be returned to the Service Provider within 5 calendar days signed and stamped by the Carrier. If the Service Provision Report is not signed, and no written claim from the Carrier is received, the Report is considered duly received. 

5.2. Every 10 days, before the beginning of each 10-days term, the Carrier shall remit advance payments under the present contract in the amount of 100% of planned expenditures for each 10-days term. 

 5.3. For the flights out of the schedule, the Carrier shall remit 100% advance payment of the airport fee by transfer of planned expenses for each flight to the account of the Service Provider. The copy of the bank order is send to the Service Provider. 

5.4. The date of payment is the date of debiting the funds from the settlement account of the Customer. 

5.5. Should the Carrier fail to pay in advance for the services, the Service Provider shall:

5.5.1. Be entitled not to provide services, and the Carrier shall assume full liability to businesses and individuals for the effects which may arise.

5.5.2.  The Service Provider, when deciding whether it should limit or cease provision of services, shall inform the Carrier in written, by fax ( at the numbers listed in the “Legal addresses and bank details” chapter), in no later than 48 hours before the moment of actual restriction of services, notifying on the date and time of services restriction.

5.5.3. Provide services, given that the Carrier pays the fee on the day after the services are provided.
5.6. Should any liabilities of the Carrier arise from the liabilities of previous payment period, all payments, received from the Carrier, shall be transmitted firstly to cover debts from previous periods.   

5.7. Payments on the invoices under this contract are performed in chronological order.  
6. SANCTIONS
6.1. In case of delay in payment, the Carrier shall pay a penalty to the Service Provider at a rate of 0.2% of the unpaid amount per every day of delay. Calculation of penalty shall start on the first day of delay.
6.2. Both Parties shall be released from responsibility hereunder, should any Party provide a notification to the other Party of its inability to perform services due to force-majeure circumstances provided in the Russian laws.
6.3. The Parties bear responsibility for non-performance or improper performance of the terms of the present contract in accordance with the current legislation on the terms of this contract.
7. CONTRACT CONCLUSION PROCEDURE
7.1. The Service Provider shall send this Contract to the Carrier, which shall examine and return it to the Service Provider in 7 calendar days signed and stamped. In case the Carrier disagrees with any provisions of the Contract, the Carrier shall send a list of corrective suggestions to the Carrier. 

8. SETTLEMENT OF DISPUTES
8.1. The Parties shall take their best efforts to settle by negotiations any disputes or controversies arising from entering, fulfillment or termination of the present contract. Any claim arising under the present Contract shall be considered by the Parties in 10 days after such claim has been made. 

8.2. Disputes not negotiated by the Parties shall be referred to the Arbitration Court of Khabarovsk Krai.

9. NOTICES
9.1. All notices, notifications and correspondence that should be in the written form shall be sent by registered letters with a return receipt or served against receipt to the authorized representatives of the Parties. Otherwise, mail, telex of fax communication may be used.  
9.2. The Parties shall immediately notify each other in writing of any changes of address, otherwise it shall be considered that the correspondence sent to the Party’s address specified in this Contract has been received by such Party.

10. CONTRACT VALIDITY, AMENDMENTS AND TERMINATION
10.1. The present  Contract enters into force from the date of signing by the parties and will remain in force until December 31, 20___. The Contract shall be deemed to be extended for each subsequent year unless either Party notifies other by written notice regarding intentions to terminate the Contract prior 30 days of  the Contract term expiration.

10.2. Any amendments and additions to this Contract are effective only when made in writing and approved by both Parties. 
11. Miscellaneous provisions

11.1. The parties shall comply with the provisions of non-disclosure of confidential business information related to the performance of their obligations under the present Contract and be directly responsible to each other for improper execution of their obligations hereunder in cases provided by the Law.

11.2. The present Contract is made in two copies signed by both parties in Russian and English languages and both copies are authentic and have equal legal force, one copy for each party.

For the purposes of legal procedures, the Russian context is preferable. 



12. ЮРИДИЧЕСКИЙ АДРЕС И БАНКОВСКИЕ РЕКВИЗИТЫ СТОРОН:

	ОБСЛУЖИВАЮЩАЯ СТОРОНА
ООО “Авиатерминал”

680031,РФ, Хабаровский край, г. Хабаровск,

Матвеевское шоссе, 26-201

ИНН/КПП 2702090418/272401001

ОГРН 1022701292294

р/с 40702810600000000396 

в филиале Банка ВТБ (ОАО) 

в г. Хабаровске

к/с 30101810400000000727

БИК 040813727

Директор ___________________/С.Н. Паламарчук
	
	ПЕРЕВОЗЧИК

                               _________________________
__________________/ ___________/_______________


LEGAL ADDRESSES AND BANK DETAILS OF THE PARTIES
	THE SERVICE PROVIDER
Aviaterminal Limited Liability Company

26 Matveevskoe Road, Ste 201,



Khabarovsk 680031


Khabarovsk Kray, Russia 


Taxpayer ID No. (INN) 2702090418



Reg. Reason Code (KPP) 272401001

State Reg. No. (OGRN) 1022701292294


A/C 40702810600000000396




Khabarovsk Branch of VTB Bank



Corr.A/C 30101810400000000727



BIC 00813727






S.N. Palamarchuk,  



 

Director





Signature_______________________
	
	THE CARRIER

                ________________________________
______________, 

___________________________
Signature_______________________




Приложение №1 к Договору
№А4-______/___ 
от «___»________ 20___г.

Курс 1 USD ЦБРФ__________
Акт оказанных услуг №___ от         ”____”_______________20__г.

	г. Хабаровск

№ рейса

Пункт назначения

Всего пассажиров

В том числе:

Дети до 2-х лет

Представитель ООО “Авиатерминал”

Главный диспетчер

___________________/Л.С. Кузьмичева

“____”_____________20__г.

	
	“____”________________20__г.

___________________________

___________________________

________________________ чел.

________________________ чел.
Представитель компании _________________, _______________________________________
___________________/___________________ 

“____”_____________20__г.      

	ОБСЛУЖИВАЮЩАЯ СТОРОНА
ООО “Авиатерминал”

Ж

Директор ______________/С.Н. Паламарчук
	ПЕРЕВОЗЧИК
_______________ ___________/___________


Appendix 1 to Contract
№А4-______/___
dated «___»________ 20___г.

RF Central Bank USD rate:________
Service Provision Report No. ___ dated _____

City of Khabarovsk 



Date: 
_____________________________


Flight No.: 





_____________________________

Destination: 





_____________________________

Total number of passengers:



_____________________________


Including, 


Children under 2 yrs




_____________________________

For Aviaterminal LLC:


               For _______________________________ 

                                                                                  ________________________________
L.S. Kuzmicheva, 


            

(name)

_____________________________

Chief ATC Controller 



(position)
_____________________________

Signature:
_____________________________
Signature:
_____________________________

Date: 

_____________________________
Date: 

_____________________________

	THE SERVICE PROVIDER
Aviaterminal Limited Liability Company

S.N. Palamarchuk,
Director
Signature_______________________

	
	THE CARRIER

____________________, 

______________________________
Signature_______________________
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